の県議団めざ ん頑張りまり

たびに胸が熱くなります。

法制化、 国民の命

0

ちが手を振ってくれるなど、その

医療費無料化の訴えに子どもた

れています。 本番となります。 読者の皆さん。

29日

奥村のり子生活相談所

 $073 - 4 \ 2 \ 7 - 7 \ 1 \ 2 \ 1$ w-jcpken@naxnet.or.jp

69号

区定数15 さん、 しょの てもおくむらとかとう候補 新の党から出馬されます。 が立候補し、 に大変ご心配をおかけしま ちかど宣伝などで手を振っ や後援会の 引き続く 会に送って下さい。 を皆さんの代表として県議 負けられません。 新人が共産党のかとう直 した。今回は和歌山市選挙 て下さる方、 当選を勝ち取らせて下さ 前回は最下位当選で皆様 宣伝カーでの街頭宣伝 自民党推薦の方、 ハンドマイクでのま 市議選で6 皆さんとごいっ 0) 現職に加えて 激励のお声を ところ17 なんとし そして 人全員

左から高田 (西牟婁) 雑賀 •海草) 奥村、 (和歌山市) 富岡(橋本市) 松坂(有田郡)候補 かけて下さる方、

2015年3月

〒640-8212 **☎**& F A X

お願い

申

し上げます。

皆様の

へのぜひ

を背負ってとことんがんばり

花芽ふくらみに追い立てら 毎日桜の とうとう 強行、 支持を広げて頂きますよう心から て働ける社会に変えるため、 すことが未来の子どもたちへのプ 安倍政権の暴走に厳し を脅かすことばかりを推し進める 原発の再稼働などなど、 日本共産党のおくむらのり子 レゼントです。若者が希望を持っ 沖縄の県民無視の新基地建設 戦争できる国へ

い審判を下

おくむらのり子

4月3日

午前8時4 和歌山市駅前

9名の子ども達が砂山小学校を 証書授与式に出席しました。5 3月19日砂山小学校の卒業 子どもの医療費無料化の実現を一日も早く

こんにちは。中村あさとです。

ました。 約5年前、 ちたいと思い、 育ての悩みを抱える中で、 少しでも役に立 議員を志し

院費の無料化も実現し 度の拡大に期待し賛同し 事ができました。 貸し下さい い思いです。 に子どもが小学校に入学 て頂いた方の中には、 院費の無料化を実現する した方もいらっしゃ 私は、一日でも早く通 中学校卒業までの入 どうか力をお しかし制 すで いま

号はお休みします。 本番のため、 おくむらのり子さんが県議選 4月5日号12 (編集室) \Box

戦争立法」には命がけで闘います戦前から戦争に唯一反対の党

れる、 曜日 けで数々の犠牲を払いながら、唯一、 党は積極的推進派。民主党は立場が揺れています。 法案には国民の圧倒的多数はもちろん反対です 的な「戦争立法」に向けて突き進むなかで行なわ 公明党は、 してきた日本共産党を伸ばすことが、 なりです。こんな政党状況の中で戦前から命が かつて「平和の党」「福祉の党」を標榜していた 自民・公明党は法案の提案者であり、 の政治が集団的自衛権を行使するための具体 (4月3日) いっせい地方選前半戦の県議選が来週の金 その看板を投げ捨て安倍暴走政治の言 に告示されます。 戦争をめざす 「戦争立法」 戦争に反対 維新の

卒業証書授与式出席

リレ

ク

Relay talk

を何卒、 を阻止する最大の力ではないでしょうか。 6人の県議団をぜひ実現しましょう。そのために 党などオー もこの紙面の読者の皆さん、おくむらのり子さん く伸ばしてください。 国政はもちろん地方政治でも議席を伸ばし自民 お願い申し上げます。 何卒、三度県議に押し上げて頂けますよ ル与党の横暴と対決できるように大き 和歌山市で県議2人確保し Relay talk

えました。

今回、

初めて授与式に出席さ

活に希望を抱いているように見

とても立派で春からの新生

を抱いていたのでしょう。

私に

卒業しました。

門出の日に、

どのような思い

3月27日 のり子の週刊日誌 (主なもの)

ました。

思い起こせば、

友人や

知人が子育てを始め、

色々な子

を少しでも支えられるよう議員 として活動したいと改めて思い

せていただき、

子ども達の未来

2 8 = まちかど演説、パームシティ前昼宣まわり、地域訪問、大谷ランプ宣伝市駅前 吉宗像前宣伝、生協病院職場

伝、訪問

3 1 ⊟ 街頭宣伝、地域訪問

1

4

紀ノ川駅 梶取交差点宣伝、地域訪問、孫市まつり、訪問、まちかど演説 十谷駅宣伝、地域訪問 大谷ランプ宣伝

県会告示日 出無料生活相談 出発式別記

党市議会議員 中村あさと



